

Jakarta, 19 Mei 2023

Nomor : 410/DE/A.1/OT.2/V/2023  
Lampiran : -  
Perihal : Tambahan Informasi dalam Penilaian Instrumen APS EMBA

Kepada Yth,

1. Tim Komite Akreditasi perwakilan Dewan Pengawas atau Majelis Akreditasi
2. Asesor Komite Akreditasi
3. Asesor

Di

Tempat.

Dengan hormat,

Bersama surat ini kami sampaikan beberapa informasi baru yang diperlukan Bapak/Ibu disaat menilai indikator/dimensi instrumen APS EMBA agar diperoleh kesamaan pemahaman didalam memberikan penilaian. Informasi ini ditetapkan berdasarkan evaluasi terhadap proses akreditasi yang sudah berlangsung saat ini.

Adapun informasi tersebut sebagai berikut:

No.	Informasi	Penjelasan Informasi	Syarat Minimum Penilaian
1	Jurnal Internasional bereputasi	Adalah jurnal internasional yang termasuk pada Scopus 1-4 dan WOS.	Publikasi (Unggul)
2	Jurnal internasional	Jurnal internasional yang tidak termasuk Jurnal Internasional Bereputasi yang memiliki editor dari 4 negara dan berbahasa asing.	Sitasi (Unggul dan Baik Sekali)
3	Jurnal Nasional terakreditasi/ bereputasi	Sinta 1-2	Sitasi (Unggul)
		Sinta 1-6	Sitasi (Baik Sekali)
4	<b>"Melampaui"</b> SN DIKTI atau SPTPT	Bila UPPS atau PS:	Baik Sekali dan Unggul

		<p>(a) Pencapaian Nasional/ Internasional <b>dan/atau</b></p> <p>(b) Pelampauan standar Dikti baik Vertikal atau horizontal <b>dan atau</b></p> <p>(c) Pelampauan target pada Renstra atau dokumen strategis lainnya</p> <p>dan /atau= Bisa salah satu dari a, b dan c</p>	
5	<p><b>"Sesuai"</b> SN Dikti atau SPTPT</p>	<p>Bila UPPS atau PS:</p> <p>(a) Pencapaian lokal/wilayah <b>dan/atau</b></p> <p>(b) Tidak ada pelampauan standar Dikti baik Vertikal atau horizontal <b>dan atau</b></p> <p>(c) Tidak ada Pelampauan target pada Renstra atau dokumen strategis lainnya</p> <p>dan/atau= Bisa salah satu dari a,b dan c</p>	<p>Baik</p>
6	<p>Seminar internasional terindeks/seminar nasional terindeks/ mahasiswa</p>	<p>Mahasiswa sebagai Presenter dan/atau peserta</p>	<p><b>S1 (Baik Sekali)</b> boleh menjadi peserta</p> <p><b>S1 (Unggul)</b> harus ada yang menjadi Presenter</p> <p><b>S2 dan S3</b> (Baik Sekali dan Unggul) harus menjadi presenter</p> <p><b>Penilaian lebih tinggi</b> bila menjadi presenter dan dipublikasikan baik jurnal internasional</p>

			maupun jurnal nasional.
--	--	--	-------------------------

Demikian Bapak/Ibu informasi yang dapat kami sampaikan untuk dapat menjadi pegangan Bersama dalam penilaian instrumen APS EMBA.

Atas kerjasamanya selama ini kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
Dewan Eksekutif LAMEMBA



**Prof. Dr. Ina Primiana**  
Ketua